## L'impression 3D pour tous



Présente sur le forum, l'association Fab Lab Sud 31 et Val d'Ariège a inauguré ses nouveaux locaux 10 rue de la République à Cintegabelle. Exigu à la salle des fêtes, le nouvel espace se situe proche de la salle du 3e âge et face à la salle du conseil municipal dans l'impasse de la cour attenante. Un Fab Lab est un atelier participatif ouvert à tous les âges. L'équipe met à disposition des membres du matériel de conception (ordinateur, stylo 3D, scanner, imprimante 3D...) dans un esprit de partage et de co-création. Les ateliers sont ouverts le mercredi de 19h30 à 21 heures et le samedi de 14 à 18 heures.

Renseignements www.fablab-sud31.fr

La Dépêche du Midi